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中颖电子股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号 2020-008 

投资者来

访类别 

■特定对象调研                 □分析师会议 

□媒体采访                     □业绩说明会 

□新闻发布会                   □现场参观 

□一对一沟通 

□其他 

来访单位

名称及人

员姓名 

 

来访人员姓名 公司 

向柯舟 成都万象 

时间 2020年 7月 16 日 

地点 公司会议室 

上市公司

接待人员 
潘一德、徐洁敏 

投资者来

访主要内

容介绍 

1、 来宾问：公司的经营情况如何？ 

潘一德：今年上半年，公司持续在家电主控、电机控制及智能电表领域扩大市

场份额， PC周边产品销售情况良好，小家电主控芯片的销售平稳增长。估计销售

增同比长接近 17%，盈利同比增速较慢，主要受同比研发投入增加及毛利率降低影

响。 

2、 来宾问：公司锂电产品研发情况？ 

潘一德：公司芯片在二级市场已有了合理的占比，在大品牌客户端已经开始实

现小量销售，包含手机及笔记本电脑，锂电池的其他应用还在增加，整体锂电池管

理芯片市场仍处增长期。目前推广的重心在大品牌手机及大品牌笔电客户的导入及

上量。 

公司的锂电池管理芯片已经在业界建立良好的声誉，并得到了越来越多的大型

品牌客户认可和导入，正在打开国产替代的道路上进一步开拓。 



3、 来宾问：介绍一下公司 WiFi 产品情况？ 

潘一德：公司收购的 WiFi 团队已在研发新的产品，主要以低工耗，高兼容，

高可靠，传输距离长为主。这是公司在工控、家电、家居、健康医疗等细分市场发

力迈出坚实的一步，是公司 IIoT 战略布局的重要一环。公司结合已有蓝牙低功耗

组网互连的无线通讯技术及产品，强化在智能家居及物联网领域的战略布局，增强

企业核心竞争力。由于 WiFi 芯片的单价比家电 MCU 高很多，待产品完成开发后可

望给公司开拓更广大的业绩成长空间。 

4、 来宾问：公司的研发费用是否还会增加？ 

潘一德：根据公司经营情况，逐年有序加大研发投入，是公司目前主要执行的

方向，研发投入是公司可持续发展的保障。由于收购 WiFi 团队及技术，会导致今

年的研发费用投入在今年一下子增加较快，这是正常的现象。 

5、 来宾问：AMOLED 产品线的研发情况？ 

潘一德：子公司芯颖科技针对的目标市场是国内的 AMOLED 面板厂，国内屏厂

对 AMOLED 显示驱动芯片的需求逐步成长，市场已经初具规模，子公司的研发重心

将专注于及时开发出响应市场主流需要规格的 AMOLED显示驱动芯片，AMOLED 显示

驱动芯片的市场需求有增加趋势，展望未来有非常大的市场商机。 
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